



## Charges locatives interphone

Par **cécé**, le **02/03/2012** à **16:32**

Bonjour,

Le système d'interphonie de mon immeuble vient d'être mis à jour c'est à dire que tous les interphones ont été remplacés par des modèles récents et les portes d'entrées ont également été changées.

Ces travaux sont à la charge des propriétaires mais ont-ils le droit de les répercuter sur leurs locataires?

Merci pour votre réponse.

Par **cocotte1003**, le **02/03/2012** à **17:21**

Bonjour, non, cordialement